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○ 保護者です。３年

生の発表、高校に向け

て親も心が引き締まり

ました。ありがとうご

ざいました。

○ 表面しか見えてなかった船中でしたが、表以

上に先生方や生徒がいろんな取組をしていること

がわかりました。船中のすごさを改めて感じるこ

とができました。行事も多く、忙しい船中です

が、子どもたちの活躍を今以上に期待していきた

いと思います。ありがとうございました。

○ それぞれの学年の

特色が出ていてとても

おもしろかった。ポス

ターセッション、興味

深い内容でした。

○ 子どもたちが自主的に取り組んでいるように感

じました。やらされているのではなく、やっていく

（自立）です。各ブースの発表や一人一人の意見、

とても良かったです。ずっと座っているだけでは飽

きてしまうが、各ブースに行って発表など良かった

です。子どもたちが生き生きとやっているというこ

とは、それを支えている先生方がすごいなあと思い

ました。進路や体験とても良い発表でよかったで

す。

○ 今日は様々な視点からまと

め発表していただきましたが、

もっと多くの人に聞いてもらい

たい内容でした。子どもたちの

頑張っている姿が見られてとて

も良かったです。高校入試に向

けて最後の追い込みに入ってい

る中３年生。自分の夢に向かっ

て頑張ってほしい。ただ、入試

はあくまでも通過点であること

も忘れないで欲しいです。仲田

校長をリーダーとした「チーム

船浦」、これからも期待してい

ます。ありがとうございまし

た。
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